



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 435/2023

TOLUCA, SEDE DE ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TRADICIONES MEXICANAS Y COSTARRICENSES

- *La danza y el arte fortalecen las relaciones entre ambos países*
- *Autoridades municipales entregan reconocimientos a integrantes del grupo Proyección Folclórica Veroliz de Costa Rica*
- *Se presentarán el domingo 9 de julio a las 14:00 horas en la Alameda*

Toluca, Estado de México, 8 de julio de 2023.- Toluca continúa proyectándose al mundo, al convertirse en sede de un encuentro internacional de tradiciones mexicanas y costarricense con la visita del Grupo Proyección Folclórica Veroliz, proveniente de Costa Rica, como parte de la gira en la que demuestran su talento en la República Mexicana, quienes se presentarán para el disfrute del público toluqueño el domingo 9 de julio de 14:00 a 15:30 horas en la Alameda.

Durante la ceremonia de bienvenida, la jefa del Departamento de Asuntos Internacionales y Ciudades Hermanas de Toluca, Ericka Hernández, agradeció a nombre del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal la presencia de este grupo, con lo que se fortalece la amistad y cooperación entre las ciudades de ambos países, la proyección de la cultura, el intercambio de experiencias y la difusión de las tradiciones, al mismo tiempo que se estrechan los lazos de hermanamiento con Cartago, Costa Rica, que es una Ciudad Hermana de Toluca desde el 16 de agosto de 2000.

Asimismo, destacó que las relaciones desde el primer orden de gobierno son muy cordiales, lo que permite desde el nivel local reforzar la cercanía y velar por el bien común de ambas sociedades. Agradeció también que hayan extendido su presencia en la capital mexiquense una semana más.

El director general del Grupo Proyección Folclórica Veroliz, Ronny Francisco Hernández Wauaters, agradeció al Alcalde el recibimiento tan hospitalario y a todas las familias toluqueñas que los están hospedando en sus hogares, pues su calidez y alegría han hecho de su viaje una experiencia única.

Por su parte, el director general de Grupo Danzart, Jaime García Sánchez, agradeció al Ayuntamiento que se haya retomado esta actividad como parte de la Agenda Cultural, ya que ahora en Toluca podemos “tener un encuentro internacional de tradiciones mexicanas y ticas que se unen a través de la danza, con la emoción de decir que estamos en Toluca, estamos con nuestros hermanos y nuestros hermanos reconocen y valoran nuestra cultura”.

Las autoridades municipales entregaron reconocimientos como invitados especiales de la capital mexiquense a los miembros del Grupo Proyección Folclórica Veroliz, así como por su destacada participación en Toluca llena de vida.